

組合員手帳についての意見・要望

(1) あってもよい

従前通り配布してほしい！

手帳はコンパクトで使いやすいです。継続して欲しいです。

昔よりは、使う頻度はなくなっただがあれば便利です。有償でも欲しい。

学校の電話番号、権利一覧をいちばん見ました。組合費の節約になるなら三年に一回とかでもよいのではないかと思います。あれば便利なので。

教員になってから毎年、組合員手帳と教務手帳を使ってきました。有料でも残してもらえれば、ありがたいです。

養護教諭です。一人職場のため、近隣の先生にお聞きしたいことがよくあり、学校所在地に今年の養護教諭のお名前を書き込み、使用しています。学事録等購入していませんので手帳がなくなると大変困ります。なくならないように願いますので、よろしく願いいたします。

30年近く使ってます。昔の記述を思い出すのに役立ってます。

定年が近いですが、法律や手当などを確認したりに利用しています。過去のものが自宅の本棚に並べてあり、歴史です。必要ないという声もありますし、作成が大変であろうとも思いますが、わたくしは続けてほしい。組合員であることを意識できるものでもあります。

いつもお疲れ様です。基本的に自分の手帳を使っています。せっかく頂いてもあまり活躍させてあげられないので、希望者のみに配布という形でいいかと思います。

もう少し薄型で大きめでもいいです。

組合費を支払っているのに。有料購入する意味がわからない。

便利です。

作っておいた方がよいと思います。労働条件など（権利など）が書かれているから。

ぜひ、継続して欲しいです。とても役に立っています。

規則等が確認できる場所は便利です。希望者購入は賛成です。

密かに今年は何色かな？って楽しみにしています。自分では選ばない色や店頭でもあまり見かけない地紋だったりしてワクワクしてます。

毎年、肌身離さず持って活用させていただいております。希望者購入の形で構いませんので、是非とも存続してください。

大変に使いやすい手帳です。今までの使用済みのもの全て私の歴史として保管しています。

内容はとても充実しているし、学校の住所・電話番号がわかって便利です。

組合費の中で支出してもらいたい。希望者に配布が良いと思います。部数を減らしても単価は変わらない（高くなる）と思いますが…。

欲しい人にもみ無償で渡せばよい（無駄な手帳は作らない）。資料等欲しい年に有料なのはよくない。

そもそも組合員手帳は組合員必携物。存在し、その年度用に変更・変動も書き換えられて、毎年配布されるもの。（検討しようとする感性が理解できない！）使っても使わなくても、持つ人と持たない人ができるのは良くないと思う。

(2) なくてよい

全く必要ないです。その分節約、資源節減に

なくしましょう。時代に合っていない。

作成しなくともよい。その分組合費を値下げすべき。

紙での手帳は廃止して他の予算に充当してください。

私の周囲を見回しても、使っている人はほとんどいません。年間で100万単位の大金が使われているようですが、ぜひもっと有効に使われるよう手帳注文の見直しをお願いします。

必要な人にだけにしてほしい。必要不必要の是非は人それぞれでいいが、いらぬ人にも一律で配られて同じ組合費ってのはどうなのでしょう。特に若手で使ってる人ってそんなに見たことないです。ニーズが個別最適化された組合費の使われ方をしないとますます加入する人減りますよ。

全員配付しない。作成しないのであれば、その分組合費を下げて欲しい。

希望者に無料配布でよいのではないか

希望者有料購入で良いと思います

ぜひ、希望者のみの有料購入にしてください。ほぼ使われず資源ゴミ等になるのを長らく見てきて、なぜ組合費を使って全組合員に配布する必要があるのだろうかとずっと疑問を抱き続けてきていました。現在の形態はすぐにやめ、会計のスリム化をはかり、組合費の値下げにつなげていただきたいと切に願います。

机の引き出しに入ったまま使うことがほぼ無い。不要に感じます。ただ、手帳に記載されている内容は高教組のHPで閲覧できたら良いと思います。

時間割も書き込める市販の大判の教職員用手帳を使っています。組合員手帳は使いづらいし、廃棄するにも分別しづらいので必要な人だけ配布してほしいです。

以前は必須でしたが、今は携帯で用が足ります。

分会役員になったときとか、組合動員の時くらいしか使わないのでなくても困りません。

資料集のところをたまに見る程度です。組合HPにUPされていれば、手帳は不要かも。

組合費を安くするため、廃止してほしい。

歳と共に活字が小さく使わなくなりつつあります。

希望者のみ購入にしたい。SDGsに取り組んでいる中で、資源の無駄は減らすべき。またその分の組合費も安くして欲しい。

かつては愛用していたのですが、時代の変化で使わなくなりました。

手帳を廃止することにより本部の負担を減らし、現場の役員の減らすことで、組合員数の増加に結び付けて下さい。

(3) どちらとも

予算の問題ならば仕方ない。ただし、組合のお金で役員が飲食を行っている現状のままでは納得できない。

ノート型(B5以上の大きさ)があれば検討するのですが、、、申し訳ありません。

大きさがB6～A5くらいなら使ってみたいと思います。

たくさんの情報が詰まっていますが、文字が小さいので、ちょっと見にくいです。A3のノートサイズにして、ページ削減はいかがでしょうか？

各高校や団体の電話番号を調べるときには便利でしたが。なくても何とかかなりそうです。パソコンが目の前にありますので。

使ってはいませんが、持っている組合に加入しているということが分かってよいと思います。負担が大きいのであればなくてもよいと思います。

利用が少なければ有料化すればよい。それぞれの使いやすい手帳を自分で用意してもらえばよい。

無料でもらえるので使っています。

自分の使い方では、毎年新しくいただく必要はないかもしれないなと思いました。

希望購入になったら集金が大変。1冊あたりの価格が上がってしまうのでは。

(4) 資料部分について

(手帳は) 基本的にはいらない。給与や手帳なんかより「わたしたちの権利」最新版の発刊を強く望む。

給与表などのページをよく見るので、改訂があった場合は、私たちの権利を全会員に配布してほしい。

スケジュールは、昔はこれをよく使っていたが、今は使っていない。資料の部分は有用なので、現在の手帳の形でなくても使えるものを手元に置きたい。また、今の手帳サイズは老眼にはキツくなってきました。

巻末の資料は見ることがあるので、組合員専用webページや「わたしたちの権利」冊子等で情報提供してもらいたい。

権利のページをもっと詳細に載せて欲しいです

「私たちの権利」などを、手帳以外で確認できるのでしょうか？もしwebなどで確認できるなら、手帳は必要ないかもしれないと思います。学校の住所などは学事関係職員録などで見っていますが、組合ならではの情報を改めて知りたいときがあります。

スケジュールは使わない。そもそも数年前、年度が、始まる頃配られた。後半の資料はとても便利だと思います。

資料・付録が充実していて、重宝しています。コンパクトなので、どんなバッグにも入り、便利だと思います。

諸手当一覧表や教職員互助組合等の資料は、簡単に見られるようなところに掲載されているとありがたい。

スケジュールというより、サービス関係の辞書的な位置付けとして必要であると思う。毎年でなくても、全員配布が望ましい。

作成しないことになった場合は、資料集の部分は何らかの形で配布して欲しい。

資料集(私たちの権利、諸手当など)は助かります。校内の内規集には、「長野県教育関係職員必携を参照」としかなく、そもそも職員必携は全員持っているものではないので、資料部分がないと困ります。むしろ、さらに詳しく書いて欲しいくらいです。

学校の住所、電話番号を調べるときいつも利用しています。

スケジュール帳として使うことはないのですが、資料集の部分がオンラインなどで見られるようになるとありがたいです。

手帳としての機能は求めています。資料としての価値であれば、HP掲載、(安価な)冊子で良いと思います。

スケジュール部分については別の手帳を使っているのですが、資料部分だけは欲しい。

確かに、スケジュール帳として使用したことは1回もありませんが、学校住所・電話番号は、よく利用しているので、希望者有料で良いので、存続をお願いしたいです。学事関係職員録もありますが、ゴツイので小型手帳はとても助かります。

資料がどこかにまとまっていて、見やすくなっているのを希望しています

資料集を組合HPなどで見ればありがたい(もう見れるかも?)

手帳の資料集がどこかで見るようにしておいてほしいです。

各種資料は、組合員向けのサイトから閲覧できる形を取る。無理に手帳の形態にこだわる必要はない。

資料は組合のフォームに入れていただいて組合員がいつでも見られる状況になれば作成しなくてもよいと思います。

各校の住所等を「わたしたちの権利」のような冊子と一緒に頂ければ手帳は市販のものを使います。

教職員の権利などについては、参照出来るようにして欲しいです。ホームページなどで。

資料集をHPにのせていただければ、希望者のみでいいと思います。その分他の事に組合費を使っただけならいいのではないのでしょうか。

私たちの権利は必要だと思います。

(5) その他

かつて長野高教組のある機関会議に出席したとき、退職した方(退職して高校現場を離れた方ー常勤も非常勤もされていないー)が組合員手帳を持っていました。お聞きしたところ、すでに長野高教組組合員ではないが、(長野高教組か教文会議か忘れましたが)何かの検討会議の委員を委嘱されているので、書記局からもらった(お金は払っていない、当然組合費の納入もない)と当然のように語っているのを聞きました(資格がないのだからおかしい、またはお金をいくばくか払うべきではと話しましたが、もらうのは当然という姿勢でした)。数週間後に中央委員会があり、少数分会の分会長から、組合員手帳の予算はいらないのではという発言がありました(書記局の回答は組合員の意見を聞きながら検討していきたいでした。)もしこの件を発言したら、多くの分会から反発があったのではと思っています。現役よりかつての仲間に厚いという対応でしょうか。余っているから、かつての仲間だからといった説明できないことでの配布では組合員は納得しないと思います。

組合員以外には、1冊500円で販売しています。